

La Concejalía de Juventud busca nuevas fórmulas para mejorar la situación de los jóvenes azudenses

LA CONCEJALÍA de Juventud del Ayuntamiento de Azuqueca presentó en febrero un plan integral con vigencia para los próximos cuatro años con el que intentará dar respuestas a las demandas y necesidades de la población juvenil de la localidad. Y es que los datos demuestran que Azuqueca es una población con un amplio porcentaje de jóvenes, por lo que se hace necesario emprender acciones encaminadas a atender sus necesidades. A este respecto, el alcalde de Azuqueca, Florentino García Bonilla, destacó que actualmente el 40 por ciento de la población azudense es joven; "cada año llegan hasta Azuqueca unos 1.000 nuevos vecinos, y de ellos aproximadamente 500 son jóvenes. Si continúa esta progresión, en el año 2007 -último año de vigencia del Plan- habrá en Azuqueca 12.000 vecinos con edades comprendidas entre los 12 y los 35 años".

Y precisamente estas cifras, y el trabajo que día a día se realiza desde el área de Juventud, han sido las que han servido de motor al Plan "al que denominamos integral porque en él se abordará la problemática de los jóvenes desde distintas áreas e implicando a todas las concejalías que tienen alguna relación con el sector juvenil", explicó el concejal azudense de Juventud, Emilio Alvarado, quien además añadió que para comenzar a trabajar se han dividido las necesidades de los jóvenes en seis grandes áreas, desde las que se emprenderán diferentes acciones para paliar las carencias existentes. En concreto, esas áreas son: autonomía y emancipación, información y nuevas tecnolo-



De izquierda a derecha, el técnico de Juventud, Raúl Layna, el alcalde de Azuqueca, Florentino García Bonilla, y el concejal de Juventud, Emilio Alvarado.

gías, ocio y tiempo libre, ciudadanía y participación, salud y calidad de vida, y finalmente, integración.

En cada área habrá actividades concretas, y entre ellas el técnico de Juventud del Ayuntamiento de Azuqueca, Raúl Layna, indicó algunas como el sistema de vivienda intergeneracional, por el cual se pondrán en contacto jóvenes que quieran acceder a una vivienda y mayores que quieran compartirla "de este modo podríamos paliar el aislamiento de los mayores y la dificultad para conse-

guir vivienda de los jóvenes". Otros ejemplos de acciones concretas serían mejorar los canales de comunicación con la juventud, "a través, por ejemplo de sms", crear foros de debate en los que los jóvenes puedan hacer valer su opinión o ampliar la oferta de ocio y tiempo libre.

En este primer año del Plan Integral "que servirá para observar cómo funciona y corregir lo que sea necesario" se invertirán alrededor de 100.000 euros, según explicó el concejal de Juventud, Emilio Alvarado.

El Foro, un gran aliado

Según explicó Emilio Alvarado, el Plan Integral de Juventud cuenta con un gran aliado, como es el Foro, "en Azuqueca disponemos del espacio más grande dedicado a la Juventud de toda Castilla-La Mancha, y eso es algo que facilita los objetivos que tenemos". Por otro lado, también señaló que el Plan servirá para aumentar la oferta de actividades para los jóvenes, por lo que se espera que el número de usuarios de los servicios de Juventud crezca en relación a años precedentes, donde ya se registraron cifras nada desdeñables ya que en el año 2001 hubo más de 7.200 usuarios, en 2002 alrededor de 9.000 y en el año 2003 se superaron los 10.000.